

# Bhabinkamtibmas Polsek Simpenann Polres Sukabumi Desa Kertajaya Lakukan Sosialisasi Keamanan Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jul 11, 2024 - 14:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenann Polres Sukabumi Desa Kertajaya Lakukan Sosialisasi Keamanan Melalui Door To Door System*

Sudiono, menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) dan sambang desa pada hari Kamis, 11 Juli 2024 di Kampung Kiara Dua, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Bripka Sudiono mengawali kegiatan dengan dialog interaktif bersama warga untuk berbagi informasi dan mendengarkan masukan dari mereka. "Kami mengajak seluruh warga Desa Kertajaya untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar Bripka Sudiono.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga, antara lain:

Memberikan nomor kontak hotline dan layanan informasi-pengaduan kepolisian agar warga mudah mengakses bantuan kepolisian jika dibutuhkan.

Menghimbau untuk selalu menjaga kondusifitas di Desa Kertajaya dengan aktif mengikuti kegiatan siskamling dan menjauhi perilaku yang merugikan masyarakat.

Mengingatkan warga agar waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan kriminalitas lainnya, serta mengajak untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Menghimbau kepada orang tua untuk memastikan anak-anak remaja berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan jalanan.

AKP Erman, S.H, Kapolsek Simpenan, menyambut baik kegiatan ini sebagai upaya nyata dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan. "Kami berharap dengan terus adanya kegiatan sosialisasi seperti ini, akan semakin terjalin hubungan yang harmonis antara warga dan kepolisian dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar," ujarnya.

Kegiatan DDS dan sambang desa tersebut berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan komitmen tinggi dari masyarakat Desa Kertajaya dalam mendukung program kepolisian.